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Il dibattito. Nuova A25: tutti contro il progetto

 VILLALAGO Al sindaco di Villalago Fernando Gatta non piace il progetto della nuova A/25. Progetto
che è nel mirino anche di Felicia Mazzocchi (Ncd) e Gianluca Alfonsi (FI), consiglieri provinciali, e dello
stesso presidente Antonio De Crescentiis. «I paesi della Valle del Sagittario saranno fortemente penalizzati
dall’ eliminazione dell’uscita autostradale di Cocullo», commenta Gatta, «e tutta l’utenza turistica
proveniente dalla costa adriatica verrà sicuramente condizionata verso le direzioni della Marsica e
dell’Alto Sangro. Occorre tener presente che la Valle del Sagittario è il naturale collegamento dell’anello
turistico del Parco d’Abruzzo». Mentre per Mazzocchi e Alfonsi sono discutibili le iniziative del presidente
della Provincia dell’Aquila che non coinvolgono i sindaci della Marsica Est. «Se da una parte, come
presidente della Provincia dell’Aquila, manterrò in modo forte l’impegno di dare voce a tutti i territori e ai
sindaci che li rappresentano», spiega invece De Crescentiis anche nella sua veste di sindaco di Pratola
Peligna, «nell’auspicio di superare ogni forma di campanilismo per giungere a una soluzione condivisa,
dall’altra, come sindaco, non intendo arretrare di un millimetro rispetto alla chiara posizione di contrarietà
alla realizzazione della variante autostradale proposta dalla società concessionaria Strada dei Parchi, pur
alla luce delle modifiche apportate al progetto iniziale. Una battaglia di questa portata, che riguarda il
futuro di tutta la Valle Peligna e dell’Alto Sangro, non può e non deve essere combattuta solo dal Comune
di Pratola e dai sindaci degli altri Comuni potenzialmente danneggiati dal progetto. È giunto il tempo che i
rappresentanti della Regione e i parlamentari del territorio, da parte dei quali fino a oggi non risulta
nessuna iniziativa, prendano una posizione chiara schierandosi a fianco delle nostre comunità».
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